

Spielberg | "Leichtbautag" am Red-Bull-Ring lockte 150 Teilnehmer

Steirische Mobilitätsindustrie traf sich am Donnerstag in Spielberg. Branchenübergreifend wurde über das Thema Leichtbau diskutiert.

Von Sarah Ruckhofer | 04.30 Uhr, 26. April 2019

Es ist ein Thema, das alle Unternehmen der Mobilitätsindustrie betrifft: Der "Leichtbautag" lockte am Donnerstag **152 Vertreter aus steirischen Unternehmen auf den Red-Bull-Ring nach Spielberg.**Die Veranstaltung fand zum dritten Mal in dieser Form statt, die Teilnehmerzahlen steigen jährlich. "Es ist ein branchenübergreifendes Treffen, die Teilnehmer können voneinander lernen und Erfahrung austauschen", so **Christa Zengere**r, Geschäftsführerin des Mobilitätsclusters ACstyria.



Mobilitätsindustrie lud zum "Leichtbautag" am Red-Bull-Ring © Peter Riedler

34 Unternehmen präsentierten am Red-Bull-Ring ihre Produktneuerungen, in sieben Vorträgen von namhaften Experten wurden Leichtbaukonzepte, Verbindungstechniken und Beispiele für Leichtbautechnologien präsentiert. Egal ob Auto, Flugzeug oder Zug – "Leichtbau ist ein enorm wichtiges Thema". Es geht etwa um die Reduktion von Emissionen, um Energieeffizienz, erhöhte Förderkapazitäten oder reduzierten Verschleiß, erklärt **Kurt Strommer**, Experte für Leichtbaukonzepte bei Siemens. Mit dem Rohstoff Holz in Autos beschäftigt sich etwa **Florian Feist** von der TU Graz, dessen Projekt "Wood Car" auf großes Interesse stieß. So ist es dem Team gelungen, einen hölzernen Seitenaufprallschutz zu entwickeln, der den selben Kräften Stand hält wie ein herkömmlicher Schutz aus Metall.

Mit der Firma Hage Sondermaschinenbau war auch ein prominenter regionaler Vertreter beim "Leichtbautag" vertreten. "Wir profitieren vor allem vom Know-how der Universitäten hier", so

Markus Fasch. Der Murtaler Vorzeigebetrieb zeigte leichte und stabile Verbindungstechniken für das Weltall. Eine Höhepunkt war auch der Vortrag von PTScientists, die ein Raumschiff gebaut haben, das zwei Fahrzeuge auf den Mond transportieren wird.



Sarah Ruckhofer
Redakteurin
(mailto:sarah.ruckhofer@kleinezeitung.at)

Mehr von Sarah Ruckhofer >